

## 「児童会後期役員決定」

10月19日（火）20日（水）の2日間、後期児童会役員選挙が行われました。朝、8時15分からタブレットパソコンを利用し演説や投票です。コロナ対策から、体育館に集まることはできません。4年以上の子どもたちは、パソコン画面に映された演説を聞き、アンケート機能を利用して投票しました。立候補した子どもたちがカメラに向かって演説したり、パソコン上で投票したりすることに対して、予想していたよりも、ずっと、スムーズに行っていました。普段から授業でタブレットパソコンを使っている成果です。

### 選挙の結果

会 長	中村 心咲	(6年)
副会長	川口 柚奈	(6年)
	中村 結桜	(5年)
書 記	橋本 莉呼	(5年)
	山下 陽太	(5年)

新しい児童会の役員さんです。コロナ禍であり、これまでと違った活動になるかもしれません。創意工夫するチャンスだと考え、御菌小学校の中心として励んでほしいと願っています。

## 「就学時健康診断」

10月22日（金）午後、就学時健康診断を行いました。旧体育館に集まった子どもたちは元気よく返事し、その後、少し緊張しながらも、視力、聴力、内科検診、歯科検診を受けました。現在の3年生～6年生の子どもたちも様子が気になるらしく、ちらちらと覗いている子どももいました。来年度は約60人の新入生を迎えます。子どもたちから元気をもたらった気がしました。



# 「学校公開日でした」

10月25日(月)高向、新高、小林地区、26日(火)上條、新開、王中島地区、28日(木)長屋地区の方々を対象に学校公開日を行いました。1年から3年は作品展も行いました。25日113人、26日113人、28日111人と多数の方々に参加していただきました。また、保護者の方々が健康チェックを提出していただいたり、「密」を避けるために距離を取って見ていただいたりしました、ご協力、ありがとうございました。

1年作品



2年作品



3年作品



## 学校公開



## 教育実習

御菌小学校出身の2人清水健太さん、中村憲真さんが、本校で教育実習をしました。子どもたちともすぐ打ち解け、授業中はもちろん、休み時間も子どもたちと楽しそうに活動していました。素敵な先生になって、活躍してほしいと思います。

